Ein gelungener Grillabend im Alterszentrum Büel in Cham

Zuger Noche 30.8.123

Hochsommerliche Temperaturen, angeregte Gespräche, ein reichhaltiges Angebot an Antipasti und Grillspezialitäten sowie unterhaltsame Musik beschreiben den gelungenen Grillabend im Alterszentrum Büel. Besonders erfreulich war die hohe Anzahl Gäste, die begrüsst werden durfte. Zirka 100 Angehörige der Bewohnenden liessen sich vom motivierten Büel-Team verwöhnen.



Die nahezu 33 °C waren vor allem bei den Aufstellarbeiten eine rechte Herausforderung. Trotzdem wurden alle Tische liebevoll gedeckt und verströmten ein festliches Flair. Am Abend wurde zum Glück dann allen immer wieder ein leiser Windstoss geschenkt.

Für strahlende Gesichtersorgte nicht nur das vielfältige Buffet, sondern auch die musikalische Unterhaltung durch Ernst und Bernhard aus Österreich. Passend zur Stimmung waren einige Mitarbeitende und auch Gäste in Dirndl und Lederhosen zu bestaunen.



Rafael Aschwanden/Diana Brand



Viele Gäste kamen ins Alterszentrum Büel in Cham.

Foto: 7Va